

Le chef de la diplomatie cubaine qualifie d'hypocrite la position des politiciens anticubains aux États-Unis



Ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez

La Havane, 14 juin (RHC) Le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a qualifié aujourd'hui d'hypocrite la position des politiciens anticubains qui appellent à une grève étudiante à Cuba tout en restant silencieux face à la suspension des admissions d'étudiants étrangers à Harvard.

Selon les déclarations du ministre des Affaires étrangères, « la suspension de l'admission des étudiants étrangers à l'université de Harvard s'inscrit dans le cadre de l'offensive acharnée du gouvernement

américain contre ceux qui s'opposent à ses politiques violant les droits humains des étudiants, des migrants et des minorités ».

Dans ce contexte, il a souligné que les politiciens anticubains soutiennent ces mesures et appellent hypocritement à une grève étudiante à Cuba.

Le ministre a rejeté sur le réseau social lui-même la vague de répression contre les migrants et les journalistes dans plusieurs villes du nord du pays, sans qu'aucune condamnation publique n'ait été enregistrée de la part des politiciens d'origine cubaine.

Depuis plusieurs jours, des milliers de personnes expriment dans les rues américaines leur mécontentement face à la politique migratoire de l'administration du républicain Donald Trump, qui a déployé des soldats de la Garde nationale et de la Marine pour réprimer les manifestations. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384934-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-qualifie-dhypocrite-la-position-des-politiciens-anticubains-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba